

Realizan masiva marcha de apoyo al expresidente Correa en Quito



Quito, 6 jul (RHC) Con una marcha multitudinaria por el centro de la capital, representantes de diversos sectores de la sociedad de Ecuador expresaron su respaldo al expresidente Rafael Correa, a quien consideran víctima de persecución política.

Desde el Parque El Arbolito salieron miles de personas, con pancartas, afiches con la imagen del exprimer mandatario, carteles y banderas, que acompañaron con consignas y canciones revolucionarias hasta la Plaza Santo Domingo, reporta Prensa Latina.

Bajo el lema 'Indígnate Ecuador', se hizo la convocatoria en las redes sociales, pues según denunciaron algunos de los organizadores, no hubo acceso a medios radiales, de prensa plana o televisivos para anunciar la movilización, a la cual los seguidores de Correa llamaron desde el pasado mes de junio.

'Estoy aquí para defender mis derechos que están siendo pisoteados. Correa dejó un proyecto político para que el gobierno actual lo continúe, pero eso no es lo que ha ocurrido. Estoy defendiendo a mi patria y a mi líder que lo están inculcando injustamente, sin ninguna prueba, como le hicieron también al vicepresidente, Jorge Glas', dijo a Prensa Latina Marcelo Jaramillo.

El trabajador de la salud se apostó, ante miembros de la policía que acordonaron parte de la zona, con un cartel donde se leía: 'Te metiste con J. Glas y Correa, te metiste conmigo'.

De su lado, Inés Cajas afirmó que como muchas personas acudió a la marcha porque es necesario defender a Correa, quien hizo por el país más que en los últimos 60 años: trabajar para el pueblo, por darle equidad a las masas, lo cual le duele a los oligarcas.

'Nos están robando la patria, nos están quitando todo lo ganado y hace falta reaccionar. Con Correa hasta la victoria siempre', aseguró.

Similar opinión tuvo la joven Ana María, estudiante universitaria, quien consideró injusto el proceso judicial en contra del exdignatario, a su juicio, víctima de persecución política para acallarlo, ante lo cual, la ciudadanía agradecida por los logros de la década ganada, se debe pronunciar.

Para Vicente, la movilización de ecuatorianos de tantos sectores diversos es una señal de que el país rechaza el neoliberalismo, la injusticia y reconocen a Correa como el impulsor de todos los cambios positivos vividos en los últimos 10 años.

Como ellos, miles de personas, hicieron ver su desacuerdo con la situación actual que enfrenta el exjefe de Estado, sobre quien pesa una orden de prisión preventiva y una difusión de alerta roja por Interpol para su extradición a Ecuador, donde se le acusa del fallido intento de secuestro del exlegislador Fernando Balda, ocurrido en 2012, en Colombia.

Correa fue vinculado al llamado caso Balda el pasado 18 de junio y desde entonces son múltiples las muestras de respaldo que ha recibido, en medio de las medidas dispuestas en su contra y de contar, como acusador particular, con el propio exasambleísta, quien al momento del presunto secuestro se encontraba prófugo de la justicia, tras una condena de dos años de cárcel por injurias.

Los manifestantes advirtieron que a partir de ahora se mantendrán en lucha constante por su líder y contra la derecha y sus intenciones de hacer retroceder al país.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166238-realizan-masiva-marcha-de-apoyo-al-expresidente-correa-en-quito>



Radio Habana Cuba